



#EVALUACIÓNDEFITCH

Los bonos de Pemex, 'basura'

LA EMPRESA ESTATAL QUEDA EN GRADO ESPECULATIVO, POR BAJA SOLVENCIA EN PAGOS

IMPACTO

- Pemex pierde su grado de inversión por su débil perfil de crédito.
- Fitch también recortó la nota de la CFE, pero aún mantiene su grado de inversión.

POR FERNANDO FRANCO

FERNANDO.FRANCO
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

La agencia financiera Fitch bajó la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex) a grado "especulativo", conocido como "bonos basura", ante el lastre financiero y la débil producción que registra.

La firma financiera ajustó ayer la nota de la petrolera de "BBB-" a "BB+", con perspectiva "negativa", lo que abre la posibilidad para un nuevo recor-

106

MIL MDD, ES LA DEUDA QUE TIENE PEMEX.

90

MIL MDP APORTA EL GOBIERNO AL DÉFICIT DE PEMEX.

te. Así, la empresa del Estado perdió el grado de inversión.

"Las calificaciones de Pemex están dos escalones por debajo del soberano, como resultado de la debilidad del perfil crediticio de la compañía y la lenta acción del gobierno para fortalecer la estructura de capital de la petrolera", argumentó Fitch en un comentario.

El movimiento se da un día después de que Fitch recortara la nota soberana de México, la cual bajó a "BBB", que si bien se mantiene en grado de inversión, está a dos escalones de bajar a nivel "especulativo".

DISTAN PEMEX Y SHCP

La Secretaría de Hacienda expresó su "fuerte desacuerdo" al recorte de la calificación crediticia que Fitch aplicó a México y Pemex. "Es desafortunado que Fitch Ratings penalice doblemente el balance financiero del país".

Pemex también mostró su desacuerdo en un comunicado: "En esta ocasión consideramos excesivamente severa la conclusión de Fitch Ratings. No coincidimos técnicamente con los supuestos que sustentan la decisión, especialmente porque se da en un contexto de reducción de cuatro niveles en un periodo de tan sólo cinco meses", indicó. ■